

## Las obras de saneamiento de Val de San Vicente estarán operativas esta primavera.

jueves, 13 de enero de 2011

La nueva estación depuradora de aguas residuales (EDAR) que se está construyendo en la zona conocida como La Tejera, junto a la conexión de la autovía del Cantábrico en Unquera, entrará en funcionamiento en el próximo mes de marzo para estar a pleno rendimiento para antes del verano, momento en el que todas las aguas que hasta ahora se vertían en las rías de Tina Mayor y Tina Menor sin depurar, se devolverán totalmente limpias. Entre ellas las del vecino pueblo asturiano de Bustio, perteneciente al concejo de Ribadedeva que serán tratadas en la planta cántabra.

Este es uno de los aspectos singulares de este gran proyecto que está a punto de culminarse con una inversión en la zona cántabra de 12,3 millones de euros, a la que hay que aumentar el saneamiento de Bustio y el que en general se está ejecutando en todo el concejo asturiano que asciende a unos 8 millones de euros.

Tanto el consejero de Medio Ambiente cántabro, Francisco Martínez, como la viceconsejera del Principado de Asturias, Belén Fernández, que al mediodía de ayer visitaron junto a los alcaldes de Val de San Vicente y Ribadedeva el desarrollo de estas obras, tanto en la vertiente asturiana como en la cántabra, destacaron este aspecto de cooperación institucional. «Esta es una muestra de colaboración por un objetivo común para preservar las joyas de Tina Mayor y Tina Menor» señaló Martínez.